



PRD va por los votos de Morena y Juan Zepeda

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados del PRD en San Lázaro y delegado nacional en el Estado de México para el proceso electoral a la gubernatura indicó que la renuncia de Juan Zepeda beneficia directamente a su partido pues el emecista contaba con el apoyo de mucha militancia que anteriormente era perredista, agregó que, por la similitud ideológica, el partido del sol azteca va por la militancia que se ha desencantado de los gobiernos de Morena en la entidad.

<https://source.lajornadaestadodemexico.com/prd-va-por-los-votos-de-morena-y-juan-zepeda/>